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Fonctionnement des hélicoptères de la sécurité civile
Question écrite n° 682

Texte de la question

M. Karl Olive attire l'attention de M. le ministre de l'intérieur sur l'état actuel et les perspectives d'évolution des
capacités opérationnelles de la flotte d'hélicoptères de la sécurité civile. Depuis plusieurs années, des
préoccupations ont été exprimées par les professionnels de la sécurité civile concernant le vieillissement de la
flotte et les difficultés de recrutement des mécaniciens, ce qui impacte la durée des révisions obligatoires, alors
qu'environ un tiers des hélicoptères doit être révisé. Ces préoccupations sont d'autant plus importantes que
toutes les 33 minutes, un Français est secouru par un hélicoptère de la sécurité civile. Bien que 36 nouveaux
hélicoptères soient attendus d'ici 2029 pour moderniser la flotte, des interrogations subsistent sur les avancées
concrètes en matière de recrutement des mécaniciens et les mesures mises en place pour améliorer l'attractivité
de cette filière. Par ailleurs, il souhaite également obtenir des précisions sur le calendrier précis des acquisitions
de ces nouveaux appareils.
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